

Dénat. Inauguration deux espaces sans tabac



Inauguration en présence des représentants de la Ligue contre le cancer, du maire et des jeunes de Dénat.
Photo DDM, D.C.

"C'est la ligue contre le cancer qui nous a contacté et proposé de créer des espaces sans tabac" explique le maire Olivier Oustric. "On ne pouvait qu'accepter, bien sûr. Cette initiative permet aux plus jeunes d'être sensibilisés aux méfaits du tabac." C'est donc en présence des jeunes de la commune et des deux représentants de la ligue contre le cancer du Tarn, Michel Ricard et Marc Bénazet, que les espaces ont été inaugurés. Un se situe devant le groupe scolaire et l'autre, devant l'aire de jeux. L'objectif affiché par les pouvoirs publics, est de mettre tout en œuvre, pour que la génération qui aura 20 ans en 2030, soit une génération sans tabac. "La Ligue contre le cancer s'inscrit dans une démarche de prévention, partout, où c'est possible !" assuraient les responsables locaux de la Ligue. Un verre amical réunissait les élus et les acteurs de cette action citoyenne.

Publié dans la Dépêche le 10/12/2021 à 10 :17